



あけまして
おめでとう
ございます

2026
1月のユナイテッド便り



193号

各位

2026年1月1日

昨年中はひとかたならぬお引立てを賜りいっぱにふえーで一びたん。感謝申し上げます。

私事ですが、12月12日に愛犬クッキーが亡くなりました。17才5ヶ月です大型犬なので人間の歳にすると100才をゆうに超えています。去年は介護の日々でした。12月に入ってほぼ寝たきりの状態でずっと鳴いていました。楽にしてあげたいと思った事もあります。必死に生きて寿命を全うしました。クッキーは私たち家族に、動物を家族として迎える覚悟と幸せをもたらしてくれました。本当に脱走魔で破壊魔で人間が大好きな子でした。待っていたのでしょうか。息子、娘の顔見てその夜に息を引き取りました。一人残されたベティはどこか寂しそうです。クッキーが亡くなる2日前に体勢を崩し、しりもちについて背骨にひびが入り、今コルセットを装着しています。いささか自分でも呆れています。うふそろは治らない。でもクッキーの傍にいられて良かったです。

その安静のなか、ソファーで横になっていると、目に飛び込んできたホイットニーヒューストンの南アフリカでのライブ放送。圧巻のパフォーマンス、平和への願いと愛に満ち溢れたライブでした。マンデラ大統領に捧げる歌も披露しました。感動のあまり思わず泣いてしまった程です。早逝が残念です。

新年を迎えるにあたり、弊社を支えてくださったお客様には感謝あるのみです今年もご愛顧賜りますよう、うにげーさびら宜しくお願ひ申し上げます。

cs 野里 敬具



クッキーの写真 3点

千葉県 銀杏（古波藏）



中禅寺湖（上地）



「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーは
ホームページでご覧いただけます♪

ユナイテッドシステム 沖縄

検索

